



当院キャラクター「ほねボーヤ」

# ごとう整骨院News

<http://www.goto-hand.com/>

Vol. 50 | 月号

## 謹賀新年

皆様におかれましては、お健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。

ごとう整骨院も松原地の地に開業し丸10年が過ぎました。

これも皆様のご支援の賜物とお礼申し上げます。

昨年の4月に結婚して今年は一人で迎える初めて新年となりました。

また今月末に第一子が誕生予定です。

家族を持ち、支えていくというのは大変であるとともに、楽しみもあるものだと感じております。

そのあたりはごとう整骨院に通院されている人生の諸先輩方にご指導頂きたいと思っております♪

今年は私にとつて飛躍の年とするべく頑張りますので、昨年同様のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

皆様の健康サポーターとして院外での活動もしていきたいと思っております。

具体的にはストレッチの講習会や、各スポーツ団体への怪我の予防・テーピングの巻き方、ウォーキング大会などの活動を行い、より皆様の健康において役に立てる活動を行っていきます。

また食に関する問題（遺伝子組み換え食品・トランス脂肪酸など）や薬・ワクチンに

する勉強会も行っていきます。  
関

講習や勉強会など開催してほしいとのご希望がある場合は、

お気軽に院長か副院長にご相談下さい。

皆様の今年一年のご多幸とご健康を心よりお祈りいたします。

平成25年元旦

（院長 後藤）

自律神経リラクゼーション療法は当院の独自療法です。他院では受けられません!!!  
今月院長は15・29（水）お休みです。

キュウヨウツウオ-ゴトウ  
**048-942-0510**  
診療時間のみ受付です

ごとう整骨院  
携帯サイト



### 診療時間

9:00 ~ 12:30

15:00 ~ 20:00

土曜日は午前中のみ

日曜・祝祭日は休診